

Résidence Foch : une initiative insolite !

Inspirés par les réalisations des rugbymen ou des hockeyeurs choletais, les résidents de Foch s'afficheront eux aussi en grand en 2024, sur un calendrier ! Avec le personnel, les bénévoles et les membres du conseil d'administration, ils se sont mis en scène pour illustrer les pages de chaque mois : une immersion en images dans le quotidien de la structure qu'ils ont voulu représenter.

S'il a permis des instants de franche rigolade, ce projet fédérateur et sociétal se veut aussi solidaire, comme le précise Charline Colineau-Abellard, la directrice de la résidence : « L'ensemble des bénéfices sera reversé à deux associations, qui trouvent tout leur sens auprès des résidents et de l'équipe. Nous avons choisi la Ligue contre le cancer de Maine-et-Loire car cette maladie reste trop présente pour les personnes âgées hébergées, le personnel et les proches, ainsi que



Neurofibromatoses et Recklinghausen. En effet, Noa, le fils de Noémie, l'une de nos infirmières, souffre depuis sa naissance de cette pathologie génétique, dont les symptômes évoluent chaque jour et l'empêchent de vivre comme tous les autres enfants ». Soutenue par Angélique, aide-soignante et cheffe de ce projet, c'est d'ailleurs la maman de l'adolescent, amatrice de photographie, qui s'est



Au total, une centaine de personnes a participé à ce projet inédit et fédérateur, rendu possible grâce à la générosité de nombreux partenaires

chargée des prises de vues. Tendres ou décalées, elles offrent un regard bienveillant ou amusant sur les seniors et des souvenirs impérissables.

Infos :

13 avenue Foch à Cholet
Tél. : 02 41 65 46 70
contact@residence-foch.fr
Tarif : 15 € (précommande avant ce dimanche 15 octobre, puis vente